

CON PARTICIPACIÓN DE ACTORES DE TODA LA CADENA, EN ROMERAL REALIZARÁN EXPOCEREZA 2024

En Romeral están decididos a que la cereza sea un atractivo que vaya más allá del productivo. Por ello, la municipalidad ya anunció que el próximo 4 y 5 de octubre realizará, en la Plaza de Armas de la comuna, la edición de la Expocezeza 2024.

El objetivo, explican, es reunir a un diverso grupo de actores claves en la industria, tales como productores locales, agricultores, exportadores, empresas del sector agroindustrial, investigadores y profesionales del ámbito agrícola, así como autoridades y representantes de entidades gubernamentales y que los asistentes puedan participar en exposiciones y charlas con expertos sobre buenas prácticas agrícolas y sobre las oportunidades del rubro. Entre los temas están nuevas tendencias e innovación en el manejo de culti-



GENTILEZA MUNICIPALIDAD DE ROMERAL

En 2023 llegaron diversas autoridades, como el embajador de China y el ministro Valenzuela.

vos, la proyección de la demanda internacional, estrategias de comercialización, y las últimas novedades en tecnología de exportación.

“Este evento representa una excelente oportunidad para que todos los interesados en la industria cerecera,

desde pequeños agricultores hasta grandes exportadoras, puedan actualizar sus conocimientos, establecer contactos valiosos y explorar nuevas oportunidades de negocio en un entorno dinámico y enriquecedor”, dicen los organizadores.